

## CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO (CGT) Secretariado Permanente del Comité Confederal

Sagunto, 15 - 1º, 28010-Madrid
Telef.: (91) 447 05 72 - Fax: (91) 445 31 32
spcc.cgt@cgt.org.es - cgt.org.es

lunes, 5 de mayo de 2025

## Fuerte incremento de la lucha sindical de la CGT en 2024

En una organización como la CGT es ya un clásico las voces externas y no tan externas que pretenden hacer ver el mal funcionamiento de la organización, buscando con ello el desprestigio del sindicato y con ello internar frenar nuestra acción sindical, crecimiento y expansión. Desde el Secretariado Permanente de CGT queremos dejar reflejada la realidad:

Según los datos de convocatorias y seguimientos de huelgas en 2024, publicados por el Ministerio de Trabajo, la CGT ha avanzado significativamente en todos los parámetros medibles respecto el año anterior. Actualmente la CGT es el segundo sindicato del Estado español en seguimientos por huelgas según convocante, por delante también de aquellas convocadas por comités de empresa, y terceros en cuanto a huelgas convocadas, a solo 3 puntos porcentuales de superar a CCOO a nivel estatal.

Más de uno de cada cinco huelguistas en 2024 paró como consecuencia de alguna de las huelgas de CGT, mínimamente por detrás del seguimiento de las convocadas por CCOO. En términos absolutos, la CGT ha incrementado su proporción en convocatorias de huelgas un +40,68% respecto el año anterior y un +102,06% en lo que hace referencia a seguimientos. Es decir, en donde el resto ha pisado el freno, nuestro sindicato ha pisado el acelerador, en línea con lo que los duros problemas de la clase trabajadora demanda con urgencia.

Las pérdidas reales del poder adquisitivo son durísimas. Los incrementos miserables de convenios firmados por los agentes de la paz social desde hace años, siempre por debajo de la inflación acumulada, suponen una pérdida constante para la clase trabajadora. Como contraste, los incrementos salariales y de condiciones laborales conseguidos con las huelgas de la CGT del año pasado, son numerosos y tangibles: ese es el camino que necesita nuestra clase.

Estos resultados tienen mucho más valor al comparar la presencia de la CGT en las empresas con la de los dos principales sindicatos. Con un volumen de presencia en empresas de apenas el 5,6% del total de delegados/as con respecto a los que tiene el primer sindicato, la CGT está a un paso de liderar la lucha sindical en el Estado español. Frente a los agoreros que lamentan una supuesta bajada del conflicto sindical, los números son tozudos: en la CGT pasa exactamente lo contrario. Desde el Secretariado Permanente de la CGT hacemos un llamamiento a toda la organización a redoblar este esfuerzo, llenar las cajas de resistencia y apoyar con contundencia conflictos más duros, más largos y más exitosos.

Nos van literalmente nuestros derechos en ello. En todo lo que podamos ayudar desde el SP, formaciones, apoyo en coordinación, logística o cualquier aspecto que consideréis, dejaremos el máximo de nuestras energías, porque el miedo tiene que cambiar de bando de una vez por todas y es la CGT quién mejor puede hacerlo.

## Nos seguimos viendo en las calles

Secretariado Permanente del Comité Confederal de CGT

